



たんぽぽ



大田区立志茂田小学校 ことばの教室（3732-4969） 令和5年3月号

ことばの教室の玄関につながる通路脇に今年は明るい黄色い花が咲き出しました。「菜の花」です。ちらほらだった黄色もだんだんと広がり、「春」を感じます。草取り、剪定、植え替えとコツコツと丁寧に手間暇かけて手入れをしてくださっていました。見事に咲きそろう日が待たれます。

今年もまもなく1年が終わろうとしています。コツコツと繰り返し積み重ねてきたことが菜の花のように輝いていることと思います。今年はややく「おわりの会」にみんなが集まります。子どもたちはそこで1年を振り返って思いの詰まった言葉を発表します。最後の締めくくり、みんなで盛り上げましょう。

今年度も、在籍学級担任の先生方、保護者の方のご理解ご協力があって指導が成り立ってきました。この場をお借りしてお礼申し上げます。

行事予定

3月

- 7日（火）都難言協ブロック研究会（午後）
- 10日（金）おわりの会
- 15日（水）通級指導終了
- 16日（木）～個人面談
- 23日（木）志茂田小学校卒業式
- 24日（金）志茂田小学校修了式

4月



- 6日（木）始業式・入学式
- 13日（木）通級指導開始
（通級曜日・時間については
担当者よりお知らせします。）

保護者の皆様

- ・面談では来年度の指導時間について相談します。
- ・新学年になって
わかり次第担任の先生やクラスをお知らせください。

志茂田小学校 ことばの教室 3732-4969





6年生より「ことばの教室の思い出」



グループ活動で友だちと遊びを決めて
プレイルームで遊んだりボードゲーム
やカードゲームで遊んだのが思い出で
す。 H

ぼくのことばの教室の思い出は、2年生
と3年生と一緒に遊んだことです。理由
は、グループで遊んだことがなくて初め
てグループで遊んだらすごく楽しくて友
達にもなれたからです。 F

私の一番思い出になったことは、おうちからい
ろいろなものを持って来て、その説明をしたこ
とです。本の紹介もしました。「少公女セー
ラ」の大好きな場面を紹介できたこともうれし
かったです。毎回、ことばの教室にきて、先生
とたくさん話すことが楽しかったです。 W

運動会のダンスの曲や好きなア
ニメのキャラクターのことをタ
ブレットを見ながらたくさん話
したことが思い出です。卓球、
バドミントンも楽しかったで
す。 Y

僕は、交流会が思い出に残っています。5年
生の時には「謎解き」を、6年生の時には
「落語」をしました。グループの子と一緒に
やるのが、楽しかったです。 K

おわりの会のがんばったカードを
掲示しています。
どうぞ、ご覧ください。

